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Streit um Hausärzte in Drewitz:
Versorgungsengpass oder politisches

Versagen?
Drewitzer beklagen Hausärztemangel; Plenarsaal in

Garnisonkirche steht zur Debatte; Toiletten-Container am
Sportplatz Nowawiese.

Hausarztproblematik in Drewitz

Betrifft die Gemeinschaft: Die Drewitzer Bürger fühlen sich
zunehmend schlecht versorgt, wenn es um den Zugang zu
Hausärzten geht. Trotz offizieller Angaben der Stadtverwaltung,
die eine ausreichende ärztliche Versorgung von über 110
Prozent bescheinigen, berichten viele Anwohner von langen
Wartezeiten und überlasteten Praxen.

Handlungsbedarf und Lösungsideen

Politische Reaktionen: Angesichts dieser Beschwerden hat die
Stadtverordneten-Fraktion „Die Andere“ beim Rathaus nach
einem notwendigen Handlungsbedarf gefragt. Ein Sprecher der
Kassenärztlichen Vereinigung Brandenburg (KVBB), Christian
Wehry, betont jedoch, dass die Akutversorgung im Allgemeinen
sichergestellt sei und keine weiteren Praxen benötigt würden, da
der Bedarf abgedeckt sei. Dies wirft Fragen zur tatsächlichen
Situation der Versorgung auf.

Sanitäranlagen für den Sportplatz
Nowawiese



Ein Versorgungsthema: Ein weiteres Beispiel für
Verbesserungen in der städtischen Infrastruktur ist die
Entscheidung der Stadt, Toilettencontainer auf dem Sportplatz
Nowawiese zu errichten. Sportler hatten bislang einen langen
Weg von fast einem Kilometer bis zu den nächsten Toiletten im
Strandbad Babelsberg. Das wurde durch Verhandlungen mit den
Bäderbetrieben möglich, die jetzt einen Vertrag mit der Stadt
unterzeichnet haben. Diese Maßnahme zeigt, wie wichtig es ist,
die Bedürfnisse der Bürger im Sportbereich zu berücksichtigen.

Garnisonkirche und der neue Plenarsaal

Öffentliche Diskussion: Die Überlegungen zum neuen
Plenarsaal an der Garnisonkirche sorgen ebenfalls für
Gesprächsstoff. Der Potsdamer Oberbürgermeister Mike
Schubert (SPD) möchte mit dem „Haus der Demokratie“ einen
neuen repräsentativen Saal schaffen. Bisher gibt es jedoch
Diskussionen darüber, ob dieser Raum wirklich benötigt wird,
insbesondere da im Rathaus ein Multifunktionssaal gebaut wird,
der auch als Plenarsaal genutzt werden könnte. Anstehende
Machbarkeitsstudien sollen bald Licht ins Dunkel bringen.

Bedeutung der Versorgung für die Bürger

Ein Blick in die Zukunft: Die Herausforderungen in der
medizinischen Versorgung und der allgemeinen Infrastruktur
sind von großer Bedeutung für die Lebensqualität der Drewitzer
und der gesamten Potsdamer Bevölkerung. Ein offener Dialog
zwischen den Bürgern, Stadtverwaltung und Ärzten ist
unerlässlich, um die Bedürfnisse der Gemeinschaft besser zu
verstehen und zu bedienen. Die positiven Änderungen, wie die
Sanitäranlagen auf dem Sportplatz oder die Diskussionen über
den Plenarsaal, sind Schritte in die richtige Richtung, müssen
jedoch durch umfassende Lösungen in der
Gesundheitsversorgung ergänzt werden.
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